

LA VOZ DEL MAESTRO

ORGANO DE DIFUSION DE LA ASOCIACION DE ESTUDIOS
PSIQUICO-FILOSOFICOS, A. C. DE TAMPICO, TAMAULIPAS

REG. FED. DE CAUS. AEP-650625-001

EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTAD AL
SERVICIO DE LA HUMANIDAD

MIGAJA LUMINOSA I

MEDIUM: SRA. MATILDE ARICEAGA DE FERNANDEZ

SE DISTRIBUYE GRATIS

VIERNES 23 DE ENERO, DE 2004

VENID, VENID A MI LOS QUE SUFREN, VENID A MI LOS QUE LLORAN, QUE YO OS CONSOLARE Y OS DARE LA PAZ QUE TANTO NECESITÁIS, VENID A MI LOS QUE VAN POR LA VIDA DEJANDO TRAS DE SI UNA HUELLA DOLOROSA, PORQUE DOLOROSA ES SU EXISTENCIA, PORQUE NO HAN APRENDIDO A SECAR SUS LAGRIMAS, COMO TAMPOCO HAN PENSADO ALGUNA VEZ SECAR LAS LAGRIMAS AJENAS, PARA, QUE EN RECIPROCIDAD ESTOS SEQUEN TAMBIEN LAS SUYAS SIN NINGUN ESFUERZO.

Porque la RECIPROCIDAD es una ley, que va dejando en el individuo una lección grata o bien una lección ingrata, porque no todos los seres humanos han aprendido a dar algo de sí mismo, que es tan importante en este tiempo en que el ser humano ávido de recibir, ávido de conocer la buena voluntad de sus hermanos, de sus prójimos pretende arrancar de estos un puñado de buena voluntad, cuando en realidad la buena voluntad, aún cuando exista en los seres humanos, no puede arrancarse a puñados, ni mucho menos forzar al individuo a que este aprenda a dar.

Es un aspecto espontáneo de la buena voluntad que se oculta bien, a través de la hostilidad, de un gesto osco, de un rostro que manifiesta mala voluntad, y no porque en si la lleve, sino porque esa es su forma de ser, esa es su forma de actuar, de hablar y desenvolverse, porque debéis saber vosotros que pretendéis penetrar al estudio de Mí Enseñanza, y para ello estoy entregando pequeñas perlas, pequeñas migajas como os he dicho, porque si se compara el contenido o la dimensión de estas migajas, junto a los grandes migajones que os entrego, al igual que las grandes hogazas que os he dado, que son para alimentar a todo un ejército de hambrientos, si en realidad estos tuvieran hambre de conocer la verdad.

Hambre de penetrar a las profundidades abismales en donde creen que mi palabra esta fuera del alcance de todos, cuando mi palabra siendo tan sencilla es el pan cotidiano que vengo sirviendo para que aprendáis a nutriros, en lo físico, en lo mental, y en lo moral. Porque clase de moral vengo entregando en todos mis conceptos, por muy sencillos que estos sean, clase de alimento material vengo vertiendo puesto que si satisfacéis vuestras inquietudes, he ahí; la fórmula perfecta con la que vengo alimentando a los pueblos hambrientos de conocimiento, que puede ser el alimento material que

en el mañana sirva ante las muchedumbres a falta de la carencia del pan material.

Porque se os ha dicho que mi palabra no es un sustantivo, **¿Quién se atrevería a negar que mi mensaje deje de alimentar a los muertos vivos?** Porque son muertos vivos todas las muchedumbres que buscan en Mí la migaja de pan, que buscan en Mí tomar el agua de la vida, que buscan en Mí la forma de que enjague su llanto. Cuando sin que me lo pidáis pretendo enjugar el llanto de mi pueblo, que corre a mundanales a día y noche, y unas veces por carencias tan grandes en que viven, otras ocasiones por la explotación que contemplan doquiera, aquí, allá y mas allá, y no hay un solo lugar en la tierra en donde mis pueblos no sean víctimas del explotador.

Porque nunca han demostrado en sí mismos con su actividad y su palabra honesta llena de verdad, nunca han manifestado el deseo de liberarse del amo absurdo, del amo explotador, del amo que quisiera ser el dueño y señor de la vida y haciendas como fueron en los primeros siglos, cuando aún en estas benditas tierras estaban bajo el poder del extranjero, que dejo de ser extranjero en una tierra para caer en manos de otro extranjero dueño de otras tierras, de otras latitudes, otros extranjeros que ambicionaron todo, y todo lo querían para sí, pero nunca mis pueblos los autóctonos los que realmente son los dueños de la tierra, nunca han podido librarse de esos ejércitos de hambrientos, ejércitos de miserables, ejércitos de explotadores que cada día van aumentando mas su presencia en estas tierras que muy pronto los vomitarán.

porque son criaturas no muy gratas aquí, y en donde fuere porque nunca se conforman con poco, no quieren un pequeño huerto, no quieren un pequeño trozo de tierra donde puedan sus huesos descansar, lo quieren todo y Mí palabra os dice en verdad; Cuidáos de estas criaturas que a semejanza de las aves de rapiña no duermen, velan el sueño de vosotros los Latinoamericanos, con la finalidad de poder apropiarse de todo aquello puede hacer de ellos los nuevos amos, los nuevos dueños que se enseñorearon en la tierra prometida, pero esto todavía está por verse, porque las Leyes del Absoluto se cumplirán sin mas momento, si mas que el tiempo necesario, para que uno a uno vaya sucumbiendo, vaya entregando el tributo a la tierra que tanto ambicionó, y ese tributo será su propia vida que le será suspendida por las mismas causas que se han venido creando y alimentado desde ha siglos.

Por eso Mí palabra en forma sencilla os dice; **VENID, VENID A MI LOS QUE SUFREN, VENID A MI LOS QUE LLORAN QUE YO OS**

CONSOLARE, VENID A MI Y DEPOSITAR VUESTRAS PENAS A MIS PLANTAS, PORQUE DE AHÍ, ALLI SURGIRAN NUEVOS BROTES DE UNA ESPERANZA QUE LLENARA DE ALEGRIA VUESTRAS VIDAS TRISTES, VUESTRAS VIDAS CANSADAS, VUESTRAS VIDAS DONDE HABÉIS CARECIDO DE TODO, DESDE EL DECEO DE VIVIR, DESDE EL DECEO DE SEGUIR VIVIENDO BAJO LA LUZ DEL SOL, BAJO EL CIELO AZUL DE ESTAS TIERRAS BENDECIDAS.

En donde el día de mañana al fin será combatido el símbolo de la fuerza elemental y, todos los opresores quedaran enterrados sus huesos, sus cenizas en la circunferencia; de una tierra libre de todas cosas, en la redondez de esa tierra bendecida, todos quedarán sepultados al pie de los montes, allí se sepultara, allí será sepultada la insidia de toda la humanidad, allí se sepultara la mala voluntad de aquellos que quisieron todo de regalo y para si. Allí se sepultaran las esperanzas de los ambiciosos, que quisieron vivir eternamente sin antes haber pasado por el frio de la muerte, en la que caen todas las almas ambiciosas, las almas que han perdido la oportunidad de resarcir sus equívocos pasados, y pretendan seguir adelante encreyendo en que la inmortalidad será para ellos el triunfo mejor ganado.

Porque a base del sufrimiento de los pueblos según ellos, se regó su causa, floreció la misma y el triunfo fue para ellos sin antes haberlo pensado mucho, sin antes haber creído que iban a obtenerlo, porque voces agoreras siempre hablaron de la caída estrepitosa del LEVIATAN de todos los tiempos, mas ese Leviatán, ¿sabéis cual es? Y será una bestia de siete cabezas que se levantarán, y digo; como bíblicamente se dice, y se levantará del mar, mas alegoría y en esas palabras, porque el mar no puede ser la cuna de esa bestia, mas si necesario será, que ese LEVIATAN cruzando los mares pueda llegar, para pisar estas tierras bendecidas, tendrá que cruzar los mares.

Por eso dice; del mar se levantará una bestia. Porque se verán venir por mar, por Tierra, por aire, pero; esa bestia sufrirá la deserción de sus ejércitos que serán por miles y miles de seres humanos, ejércitos que vendrán con la finalidad de atemorizar a los pueblos, que podrán huir a la cúspide de las montañas, huirán lejos, y los ejércitos quedaránse en las ciudades para tomar estas, para tomar a estas y utilizar rehenes, para seguir avanzando sobre la superficie de la tierra, mas todo está provisto, todo ha sido previsto por las Leyes de Mí Padre, y aún cuando el sufrimiento sea mucho por la escases del pan, por la escases del agua, por la escases de muchos alimentos que harán falta.

Os digo en verdad; mi palabra os nutrirá, mi palabra será la panacea que venga alimentar vuestros estómagos vacíos, que dejen de pedir el pan de la materia, porque sus mentes estarán alerta, para empezar alimentarse con la palabra de vida, con la palabra de consuelo, con la palabra de luz, que dará luz y será luminosa, en medio de las oscuridades en que se debatirán las muchedumbres, mi palabra os habla en forma alegórica en muchas ocasiones, mi palabra os da en muchas ocasiones aspectos que parecen, al parecer desconocidos, pero son aspectos que llevan encerrado el sí, el contenido de palabra que no está al alcance de los que no razonan.

Pero esos conceptos serán esclarecidos por la voz oculta del interno, que os ira explicando la finalidad de que mi palabra sea entregada cual decís, o cual diréis en clave, con la finalidad de que solamente los entendidos la comprendan, no así; las muchedumbres que solamente buscaron el jolgorio, buscaron divertirse, buscaron burlarse, buscaron perder el tiempo y hacer que otros lo perdieran, comprended entonces la finalidad de diversificar el contenido de mi enseñanza y hablar de distintos aspectos, porque distintas formas de pensar tenéis vosotros, en distintos aspectos respondéis muchas de las veces sin daros cuenta, pero, aún cuando os creéis confundidos no los oís tanto, porque aquello que mas os atañe internamente va haciendo una labor oculta en vuestro ser y llega el momento, bien en una noche o bien en cualquier día, en que cuando mas distraídos estéis, surja de vuestra mente el recuerdo de aquel o aquello que escuchásteis, pero que no sabéis a que se refieren.

Todos estos aspectos están tomados en cuenta para que los pueblos puedan comprender mi palabra, que aún cuando es sencilla se les dificulta creer en la misma, porque no han aprendido a razonarla, pero si han aprendido acercarse a MI para que seque sus lagrimas, para que enjугue su llanto, para que las tristezas y las penas encuentren eco y sean fortalecidas con la presencia Mía, y con la esencia de mi mensaje, comprended que muchas finalidades hay que proseguir, así como muchos recursos tiene la ley, para destruir aquello que ha de perjudicaros, a causa de que creéis a medias, dudáis tampoco, dudáis también sin importaros el daño que puede causaros a vosotros mismos, por ejemplo: mi palabra sufre alteraciones en la trasmisión, sufre cortes, porque estáis rodeados de conceptos, de creaciones mentales, de aspectos que desconocéis que no los contempláis, pero, el efecto nocivo se deja sentir.

Por eso he dicho que escogáis las horas nocturnas, en que creáis que sois menos vigilados, porque aún cuando nuestros ojos, los ojos de ciertas

personas no están sobre vosotros, mentalmente si están tratando de sentir, de adivinar, cual es la actividad que estáis llevando a cabo, porque no acaban de comprender, el momento de silencio que se ha creado, el momento en que se ha negado toda comunicación para pueblos ajenos, que no tienen por qué conocer ninguna disculpa, ninguna otra razón, como no sea, no hay instrucciones todavía, si queréis esperad hacedlo, si no queréis, haced lo que os plazca. No se puede obligar a los pueblos a otra cosa, porque tampoco los pueblos en rogativa van a levantar su voz para esperar el mana de los cielos llueva sobre ellos, por mucho apetito que se tenga, aún cuando oren a día y noche, nunca el alimento va a descender de las nubes, para alimentar ejércitos, que en el ayer rechazaron, el pan de mi palabra y a hoy que empieza a escasear para los mismos tendrán un despertar mas todavía, para que comiencen, a darse cuenta que MI palabra se cumple.

Por lo tanto os digo en verdad; **no tienen los pueblos porque exigir lo que no se han ganado, a todos se os da de regalo, cuando también de regalo saben dar su tiempo, su oración, su buena voluntad si mas no tienen, y su deseo de ser útiles a la sociedad,** para aprender a vivir en una nueva vida, porque mientras de lo contrario el ser no aprende a transformar su existir, ¿Cómo va a entrar a ser partícipe de una nueva vida en la que todo será a base de sacrificios, a base de esfuerzo? ¡Porque todo escaseará! ¡Porque todo se habrá ya cumplido! Y lo único que abundara será la mala voluntad en los seres humanos que en su inconformidad siguen provocando las leyes, encreyendo perjudicar a los demás, cuando en verdad, en verdad el primer perjudicado es aquel que se levanta a medir sus fuerzas con SANSON, Sansón ha sido y seguirá siendo,

Y la fuerza de aquel Sansón esta como dice el LIBRO DE LOS LIBROS, mal llamado así; esta la fuerza del Sansón, está en la cabeza, en los cabellos, dando a entender; que es en la cabeza donde estriba la fuerza del hombre, cuando en realidad la fuerza del hombre, está en la ORACION, que la misma se eleve con la finalidad de ser fortalecido por la voluntad del GRAN CREADOR, que a nadie de los que tocan a su gran puerta deja de recibir contestación.

Velad y orad es mi recomendación, velad y orad os digo ciertamente, y por el día de mañana y el día domingo, no hagáis tentativa de oración ni de meditación.

QUEDAD EN PAZ